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#MemóriaCMC Câmara define Missão, 
Visão e Valores

Sempre em busca de eficiência, transparência e responsabilidade 
com o bem público a Câmara Municipal de Caraguatatuba agora tam-
bém conta com a definição de sua Missão, Visão e Valores que visa 
garantir uma gestão eficiente e de aprimoramento a todos os funcio-
nários e servidores públicos municipais.

Com isso, a missão do Legislativo Municipal é “Representar o povo 
caraguatatubense, legislar sobre as demandas de interesse local, fisca-
lizar o Poder Executivo e aproximar o poder parlamentar da socieda-
de, bem como garantir a supremacia do interesse público.

A Visão, é ser referência no âmbito nacional, atuando com excelên-
cia na gestão legislativa e na fiscalização, com ações transparentes e 
inovadoras.

Já os valores são traduzidos em Eficiência, Transparência, Respei-
to, Diálogo, Responsabilidade com o bem público e Ética.

Para o presidente da Câmara a definição da Missão, Visão e Va-
lores é mais uma etapa no processo de modernização do legislativo. 
“Buscamos sempre a gestão pública eficiente com o aprimoramento 
dos trabalhos dos nossos servidores com muita ética, transparência e 
responsabilidade”, comentou o presidente.

Você Sabia que no ano de 1949 o presidente Marcelo Pinto Passos, 
com o apoio de alguns vereadores aliados, resolveu manter-se por mais 
tempo no comando da Câmara sem que passasse por uma nova eleição. 

O fato causou o descontentamento de 7 vereadores que decidiram 
não retornar à Casa enquanto o processo democrático e as formas da 
lei não fossem cumpridas. 

Os chamados “rebeldes” foram: Olegário Nardi, Arnaldo Stewart, 
Joaquim Evilásio do Amaral, José Antonio Ferreira, Benedito Miguel 
Carlota, Melchiades de Oliveira e Pedro Carvalho.

A decisão fez com que o legislativo ficasse sem quórum mínimo 
para suas votações e discussões e, diante disso, Marcelo Passos bai-
xou a ação declaratória nº 5, considerando cassados os mandatos dos 
rebelados convocando os suplentes que assumiram os mandatos em 2 
de abril de 1949. As vagas deixadas em aberto foram assumidas pelos 
suplentes Washington Luis dos Santos, José Pegorelli, Manoel Nunes 
de Souza, Jorge Ribeiro Júnior, Agenor Vicente de Morais, Dermeval 
Teixeira e Oswaldo Pimenta de Mello. 
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Associação de Cervejeiros visita o Legislativo Municipal 
Um grupo de representantes da 

Associação de Cervejeiros de Ca-
raguatatuba esteve na sede da Câ-
mara Municipal para apresentar 
a entidade, criada recentemente, 
trocar ideias e experiências.

Participaram do encontro o 
presidente da Câmara, o verea-
dor líder do prefeito, e a secretá-
ria de turismo Maria Fernanda 
Gonçalves Galter.

Durante a reunião temas 
como a realização de eventos, 
novas oportunidades de negó-
cios com o objetivo de fomentar 
o turismo local e, principalmen-
te, a retomada econômica para o 
momento pós pandemia.

Para o presidente da Câmara 
o momento é de realmente bus-
car atrativos que possam trazer 

Reunião discute atendimento à pessoas em situação de rua
A Câmara Municipal de Cara-

guatatuba promoveu uma reunião 
para tratar de questões relaciona-
das ao atendimento à população 
que vive nas ruas da cidade.

O objetivo do encontro foi 
buscar outras alternativas, além 
das que já são feitas pelo poder 
público, para tentar encaminhar e 
evitar que haja o aumento de pes-
soas vivendo nas ruas da cidade.

Segundo o líder do prefeito 
na Câmara, a ideia da reunião 
surgiu após determinadas mani-
festações em um grupo da cida-
de. “Decidimos reunir todos os 
agentes que, de certa forma, atu-
am na questão do atendimento 
a população nas ruas. Com isso, 
queremos sanar dúvidas, buscar 
alternativas e unirmos forças, 
poder público, entidades sociais 
e iniciativa privada sempre pre-
sando pelo bem maior que é a 
nossa cidade”, disse.

Após a explanação dos técni-
cos da assistência social, saúde 
e da polícia militar, o presiden-
te da Câmara sugeriu que seja 
criada uma comissão para tra-
tar do tema. “Podemos criar 
ações fortes unificando diver-
sas áreas de atuação para que 
seja feito o atendimento e o 
encaminhamento correto para 
esta população”, completou.

Participaram do encontro os 
vereadores Tato Aguilar (PSD), 
Jair Silva (PV), Marcos Kinkas 
(PSD), Vera Moraes (PV), Gil 
Oliveira (PRTB) e Islando Ra-

o turismo para a nossa cidade. 
“Estamos aqui para apoiar aos 
empresários e a todas as entida-
des de classe que estejam lutan-
do por um só objetivo, garantir a 
retomada segura das atividades 
para recuperarmos todo o tempo 
em que ficamos impossibilitados 
de realizar eventos e ações foca-
das no giro de nossa economia”, 
destacou.

O vereador líder do prefeito 
também enfatizou a importância 
destas associações no momento 
pós pandemia. “Juntos e organi-
zados em associações vocês têm 
condições de promover e partici-
par de uma série de eventos gas-
tronômicos ou de turismo que 
possam atrair ao público e fazer 
girar a nossa economia”, disse.

mos, Bigode(PV), o secretário 
de saúde Gustavo Boher, a se-
cretária-adjunta de saúde Derci 
Andolfo, a secretária de Desen-
volvimento Social e Cidadania 

Ângela Cristina dos Santos Sbru-
zzi, a diretora Mariana Estella 
Cestari Lese, e o capitão da Po-
lícia Militar comandante da 20ª 
Companhia, Adriano Diniz.
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Servidores e estagiários participam de palestra motivacional

Polícia Militar apresenta balanço de operações

Os servidores e os estagiários da 
Câmara Municipal participaram 
recentemente de uma palestra mo-
tivacional com o intuito de aprimo-
rar os aprendizados dos estudantes 
que atuam nos gabinetes de verea-
dores e nos setores administrativos 
do legislativo municipal.

Comandada por Geraldo Assun-
ção a palestra, realizada no plenário 
Benedicto Zacarias Arouca, tratou 
sobre temas como empatia, pertenci-
mento e propósito.

“Nosso objetivo é, além de pro-

O comandante da 20ª compa-
nhia da Polícia Militar, capitão 
Adriano Diniz, esteve na Câmara 
Municipal para participar de uma 
reunião com os vereadores.

No encontro foram apresenta-
dos o balanço das atividades da 
Polícia Militar nos seis primeiros 
meses de 2021. Segundo o coman-
dante da PM houve uma redução 
nos índices de criminalidade.

“Observamos, por exemplo, 
uma queda no número de rou-
bos e, no caso dos latrocínios - 
(roubo, seguido de morte)- não 
registramos nenhuma ocorrência 
nos seis primeiros meses deste 
ano”, explicou o capitão Diniz.

Participaram do encontro, o 
presidente da Câmara, verea-
dor Tato Aguilar (PSD), o lí-
der do prefeito, vereador Jair 
Silva(PV), a vereadora Vera 
Moraes (PV), o vereador Dé 
Construtor (PSC), e o vereador 
Baduca Filho (MDB). 

porcionar conhecimentos em re-
lação ao trabalho, que possamos 
passar aos nossos servidores e es-
tagiários a importância de se lidar 
com a nossa inteligência emocio-
nal e com todos os benefícios que 
ela possa nos acarretar. Desde o 
início do ano, estamos investin-
do pesado na formação de nossos 
servidores e estagiários sempre 
com o objetivo de garantir uma 
maior eficiência na prestação de 
serviços ao cidadão”, avaliou o 
presidente da Câmara. 


